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ê' CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA REALI
ZADA NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA
 OITO DE FEVEREIRO 

DE DOIS MIL E VINTE E UM (08-02-2021) 

Ao oitavo dia de fevereiro de dois mil e vinte e um,
 às dezesseis horas vinte e 

três minutos, no Plenário, reuniu-se a Edilidade, so
b a Presidência do vereador 

Ronaldo Alves Bento, que contou com a presença dos
 demais Vereadores. O 

presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, havendo número legal, em 

nome de Deus e do Povo marianense declarou abe
rtos os trabalhos da sessão. 

O presidente perguntou se algum vereador gostari
a que fosse realizada a 

leitura da ata da primeira reunião extraordinária que foi aprovada, com a 

ressalva do vereador Marcelo Macedo, solicitand
o que todas as palavras dele 

da reunião anterior fossem  colocadas na integra. Leitura das 

Correspondências: Requerimento nº 01/2021 
(autoria da Senhora Lucia Maria 

Coelho Drumond). Comunicação da Secretária Muni
cipal de Desenvolvimento 

Social nº01/2021 (autoria Igor Gomes). Leitura dos Projetos de Leis: 

nº09/2021 (autoria do prefeito municipal); nº07/2021 (autoria do Prefeito 

Municipal). Leitura dos Requerimentos: nº05/
2021 (autoria do vereador José 

Antunes Vieira); nº08/2021 (autoria do Vereador
 Edson Agostinho de Castro e 

Manoel Douglas e Ronaldo Bento); nº11/2021 (autoria do vereador José 

Antunes Vieira); nº19/2021 (autoria do vereador José Antunes Vieira) 

nº20/2021(autoria do vereador Ronaldo Bento) 
nº26/2021 (Autoria do vereador 

Ronaldo Bento) nº27/2021 (autoria do vereador Ronaldo Alves Bento) 

nº29/2021 (autoria do vereador Marcelo Macedo) nº30/2021(autoria do 

vereador Marcelo Macedo) nº31/2021 (autoria do vereador Marcelo Macedo) 

nº32/2021 (autoria do vereador Gilberto Mateus). Leitura das Indicações: 

nº625: 626; 627; 628; 629; 630; 640; 641: 
642; 643 e 645/2021 (autoria do 

vereador Gilberto Mateus), nº 76, 153, 179, 241,
 347, 379, 380, 381, 382, 

391/2021 (autoria do vereador Marcelo Maced
o), nº 27, 33, 30, 28, 26, 24, 23, 

15, 12, 01, 09/2021 (autoria do vereador Ronaldo Bento). nº 289, 29
1, 422, 

537, 539, 542, 560, 569, 576, 581/2021 (auto
ria do vereado Manoel Douglas); 

nº 443, 451, 454, 457, 475, 477, 494, 529, 530, 5
32, 533, 534, 535, 536, 

546/2021 (autoria do vereador José Antunes Vieira); nº
 215, 295, 303, 346, 

396, 430, 432, 433, 485, 577/2021 (autoria 
do vereador Mauricio Borges); nº 

90, 207, 208, 209, 210, 211, 213, 214, 267, 
268/2021 (autoria do vereador 

Edson Agostinho); nº 537, 371,335, 341, 340, 372, 525, 526/2021 (
autoria do 

vereador José Sales); nº 113, 114, 118, 119, 120, 121, 122, 123, 124, 

125/2021 (autoria do vereador João Bosco); nº 400, 401, 435, 436, 437, 438, 

490, 491, 492, 493/2021 (autoria do ver
eador Ediraldo Ramos). nº 469, 470, 

515, 516, 517, 518, 519, 520, 521, 561/2021 (a
utoria da vereadora Sônia Azzi); 

nº 563/2021 (autoria do vereador Pedro Ulisses). Leitura das Moções de 

Pesares: Pelo passamento da Senhora Vilma
 Dia rcia (autoria do vereador 

Fernando Sampaio), pelo passamento do S
enh rson Batista (autoria do 
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vereador Ronaldo Bento). A reunião ocorreu sem intervalo. Leitura dos 

Pareceres: Projeto de Lei nº06/2021. O presidente submeteu o p
rojeto em 

única discussão e votação. O presidente passou a palavra ao verea
dor 

Mauricio Borges, autor da proposítura, para que ele manifestasse suas 

considerações. Pela ordem, o vereador Mauricio Borges ponderou que O 

projeto tem objetivo a valorização da mulher no município de Mariana
. Para ele 

o projeto é de grande relevância e importância para as mulher
es. Ele tem 

como intuito promover a implementação de ações de apoio e reconhec
imento 

ao espaço que a mulher vem adquirindo na sociedade. O vere
ador comentou 

que o projeto busca incluir no calendário municipal a semana da mulher, e que 

o ideal seria se essa semana ocorresse próximo ao dia oito 
de março, visto que 

o dia é o dia internacional da mulher, salientando a importância de
 se realizar 

eventos nesta semana. A vereadora Sônia Azzi, manifestou 
seu voto favorável 

ao projeto de lei e parabenizou o vereador Mauricio Borges pela propositura
. 

Ela ressaltou a importância de se valorizar as mulheres marianenses, e 

manifestou seu apoio ao vereador Mauricio Borges. O verea
dor Adimar Cota 

manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador Ediraldo Ramos 

manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador José Sales 

manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O verea
dor Fernando Sampaio 

manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador Ricardo Miranda 

manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador Manoel Douglas 

manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O veread
or Marcelo Macedo 

manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador José Antunes Vieira 

manifestou seu voto favorável ao projeto de lei, e parabenizou o vereador 

Mauricio Borges pela iniciativa. O vereador Edson
 Agostinho manifestou seu 

voto favorável ao projeto de lei. O vereador Gilberto Mateus manifestou seu 

voto favorável ao projeto de lei. O vereador Pedro Coimbra manifestou seu voto 

favorável ao projeto de lei. O vereador João Bosco por sua vez, salientou a 

importância de se valorizar as mulheres não só no
 município de Mariana, mas 

também as mulheres que residem nos distritos, 
comentando que muita das 

vezes as mulheres das regiões interiores acabam 
ficando “esquecidas”. Em 

seguida, ele manifestou seu voto favorável ao projet
o de lei. O presidente 

parabenizou o vereador autor, Mauricio Borges, pe
la iniciativa do projeto. Para 

ele o projeto em questão será um grande marco para a C
asa de Leis. Por fim, o 

vereador Mauricio Borges, agradeceu a todos vereadores pelo apoio na 

aprovação do projeto de lei O projeto de lei foi aprovado em única 

discussão e votação por unanimidade. Prosseguind
o a reunião o presidente 

iniciou a votação dos requerimentos presentes n
a pauta. Requerimento nº 

05/2021 O presidente passou a palavra ao vereador
 José Antunes Vieira para 

que ele pudesse fazer suas considerações em 
relação ao requerimento. O 

vereador José Antunes Vieira comentou que fez 
o requerimento após ter feito 

uma visita no local à pedido dos moradores, e que 
na oportunidade percebeu a 

urgência de se fazer o que fora solicitado, isto por
queya situação das margens 
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do Rio Ribeirão no local encontra-se em péssimas condições o que 
acaba por 

abalar as estruturas das residências dos arredores, bem como a es
trutura da 

rua. O vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro manifest
ou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Marcelo Monteiro Macedo
 manifestou 

seu voto favorável ao requerimento. O vereador Manoel Douglas Oliveira 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador E
diraldo Ramos 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Fernand
o Sampaio 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Adimar Cota 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador José Sales 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador
 Ricardo Miranda 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. A vereadora Sônia Azzi 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador 
Pedro Ulisses 

Coimbra manifestou seu voto favorável ao requerimento
. O vereador João 

Bosco manifestou seu voto favorável ao requerimento. 
O vereador Mauricio 

Borges manifestou seu voto favorável ao requerimen
to. O requerimento foi 

aprovado em única discussão e votação, por unani
midade. Requerimento nº 

08/2021: Pela ordem, o vereador Edson Agostinho 
disse que o requerimento 

tem intuito de buscar o diálogo com a empresa Hin
dalco, para que essa tome 

as devidas providências que amenizem os problem
as das estradas do distrito 

da Vargem. |sso porque a empresa vem explorando 
Bauxita no local, deixando 

assim as estradas em péssimas condições de us
o. O vereador salientou ainda 

que a reunião deveria ser presencial seguindo todos os protocolos de 

segurança, pois assim os representantes da comu
nidade da Vargem poderiam 

participar dela e opinar sobre a questão. O vere
ador Manoel Douglas reiterou 

as falas do vereador Edson Agostinho, pois ele tam
bém é um dos autores do 

requerimento em questão. O vereador disse ain
da sobre a importância de 

existir um diálogo junto aos representantes das 
comunidades. O presidente 

Ronaldo Alves Bento, e também um dos autores d
a propositura, comentou que 

esteve presente em uma reunião com a comun
idade de Vargem, Pombal e 

Mainart no ano passado, e na oportunidade o 
Ex-prefeito Duarte Junior, teria 

iniciado as obras de uma parte do asfalto no lo
cal, asfalto esse que já havia 

sido deteriorado pela empresa. Comentou ainda que
 conversou com o prefeito 

em exercício atual Juliano Vasconcelos Gonçalves 
e que na oportunidade ele 

teria informado que teria que tomar decisões mais enérgicas para 
com a 

empresa isto porque ela está de fato causando transtornos a comunidade da 

Vargem e seus arredores. Ele enfatizou a importância de se cobrar 

efetivamente inciativas da empresa, no que se 
refere ao asfalto. O vereador 

demonstrou ainda sua insatisfação com as ações 
da empresa. Pela ordem, o 

vereador José Antunes Vieira parabenizou os vereadores autores do 

requerimento. Ele comentou que usa muito 
a estrada e que cada a dia as 

condições dela pioram. Com isso, ele manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. Pela ordem, o vereador Marcelo
 Macedo também parabenizou 

os vereadores autores do requerimento. Salientando importância de se 
( 
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cobrar ações da empresa Hindalco. O vereador disse ainda
 que o mesmo 

acontece com o distrito de Monsenhor Horta, desde que ho
uve o rompimento 

da Barragem de Fundão, e que a empresa Fundação Renova e suas 

terceirizadas se instalaram no local. O vereador comento
u que isso acaba por 

ser culpa do próprio poder Executivo, pois ele permite que
 algumas empresas 

se instalem na cidade sem cobrar planos de ações delas. 
Ele comentou ainda 

que isto faz parte da lei orgânica no município, citando
 assim o seu artigo “Art. 

12 - Compete ainda ao Município: XXIV — exigir que das empr
esas que venham 

a se instalar no Município, tanto na zona urbana quanto 
na rural, submetam-se, 

antecipadamente, ao Poder Público Municipal, o plano de suas atividades 

compatibilizando-o com o interesse do Município e 
a saúde e bem-estar da 

população;". Então, para ele o executivo deve 
se fazer valer e cumprir o que 

determina a lei orgânica municipal. Ainda em sua fala, o vere
ador frisou a 

importância da Comissão de Obras cumprir 
seu papel e fiscalizar o poder 

executivo. Por fim, o vereador manifestou seu
 voto favorável ao requerimento, 

e salientou a importância de se cobrar ações efeti
vas para com as empresas, a 

fim de que se evite este tipo de situação. O vereador Ediraldo Ramos 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador José Sales 

manifestou seu voto favorável ao requerimento 
parabenizando os vereadores 

autores pela iniciativa. O vereador Ricardo Mirando também manife
stou seu 

voto favorável ao projeto de lei, e comentou que para ele deve-se fiscalizar 
qual 

é o tempo de exploração da empresa no local,
 para que assim sejam tomadas 

medidas que não causem prejuízos ao m
unicípio. O vereador Adimar Cota 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. AÀ vereadora Sônia Azzi 

manifestou seu voto favorável ao requerimento.
 Para ela a empresa deve ser 

cobrada e punida concordando assim 
com as falas do vereador Marcelo 

Macedo. O vereador Gilberto Mateus manifestou seu voto favorável 

requerimento. O vereador Fernando Sampaio
 manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Pedro Ulisses Coimbra manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador João Bosco 
manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador M
auricio Borges manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O requerimento 
foi aprovado por unanimidade. Pela 

ordem, o vereador Manoel Douglas agrade
ceu ao vereador Edson Agostinho 

de Castro Carneiro, por ter feito o convite de assinatura do 
requerimento. 

Requerimento nº11/2021: O presidente passo
u a palavra ao vereador autor do 

requerimento, José Antunes Vieira, para que
 ele fizesse suas considerações 

em relação a ele. Com a palavra, o verea
dor José Antunes Vieira comentou 

que esteve presente no local no qual que
 se encontra o Sistema de captação 

de água na nascente do JOÁ do Distrito 
de Cachoeira do Brumado Localizado 

no terreno de Tareco), junto a presidente da associação do distrito de 

Cachoeira de Brumado, e que na oportunidade
 ele ficou assustado com as 

péssimas condições nas quais a água 
do local se encontra. O vereador 

comentou que segundo informações o p
refeito em exercício já foi ao local, e 
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salientou a urgência de se fazer intervenções no local o m
ais rápido possível. O 

vereador Edson Agostinho manifestou seu voto favorá
vel ao requerimento. O 

vereador Marcelo Macedo manifestou seu voto f
avorável ao requerimento, 

parabenizando o vereador autor do requerimento. 
O vereador ressaltou ainda a 

importância de se olhar pelo local, lamentando as cond
ições nas quais a água 

se encontra. O vereador destacou ainda que a p
roblemática da água é algo 

enfrentado por todos os marianenses, destacan
do a urgência do executivo 

buscar meios para amenizá-lo. O vereador Manoel
 Douglas manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. A vereadora S
ônia Azzi manifestou seu voto 

favorável ao requerimento, e comentou que teria visto um vídeo do execut
ivo 

no qual tinha a informação de que seriam feitos p
ostos cartesianos no local. À 

vereadora comentou ainda sobre a importânci
a de se promover melhorias no 

que diz respeito a água do município. O vereador 
Adimar Cota manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O vereador 
Ricardo Miranda manifestou seu 

voto favorável ao requerimento.O vereador dis
se que não gostaria de acabar o 

mandato atual, com a cidade ainda enfrentand
o problemas no tratamento de 

água. O vereador José Sales disse que 
para ele o tratamento de água não 

seria um gasto e sim um investimento. Isto 
porque se a água for tratada muitos 

problemas de saúde seriam evitados no município. Por fim, o vereador 

manifestou seu voto favorável ao requer
imento. O vereador Fernando Sampaio

 

manifestou seu voto favorável ao requer
imento, e parabenizou o vereador Jos

é 

Sales pelo requerimento. O vereador 
comentou ainda que não entendeu 

a 

retirada do filtro de água que tinha no 
local, pois ele pelo menos deixava a 

água um pouco mais limpa e apropriada
 para o consumo. O vereador Edira

ldo 

Ramos manifestou seu voto favorável ao requerimento, e ressaltou a 

importância de buscar melhorias e int
ervenções no que diz respeito a água 

no 

município. O vereador Gilberto Mateus, 
disse que há muitos anos a população 

enfrenta problemas com O tratamento de
 água. O vereador comentou que 

esteve no local, e que a água está totalmente sem condi
ções de uso. O 

vereador manifestou seu voto favorável a
o requerimento. O vereador Pedro 

Ulisses Coimbra manifestou seu voto fa
vorável ao requerimento ressaltando a 

importância de se tratar a água na cidad
e, visto que ela é de suma importância 

para a saúde do ser humano. O vere
ador João Bosco manifestou seu vot

o 

favorável ao requerimento. O vereador Mau
ricio Borges manifestou seu voto 

favorável ao requerimento, e parabeni
zou o vereador José Antunes vieira, 

comentando que essa bandeira será d
efendidas por todos desta Casa. O 

vereador ressaltou que a água a primordial, 
pois ela é a principal responsável 

pela higienização das pessoas. O presidente
 Ronaldo Bento, comentou sobre 

a ineficiência da empresa SAAE no muni
cípio. Ele comentou que esta luta já é

 

antiga na cidade. Sobre o local referido
 no requerimento ele ressaltou que 

desde a outra gestão os vereadores já buscam intervenção para ele. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade. nº19/2021 O presidente / = 

passou a palavra ao vereador José Ant
unes, autor do req imento, para que / 
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ele pudesse fazer suas considerações a cerca do assunto. O vereador J
osé 

Antunes Vieira justificou que o requerimento tem intuito de buscar informa
ções 

referentes ao que aconteceu, uma vez que existem muitas obras par
adas, e 

que els se encontram assim, pois foram iniciadas pelo programa “mãos 

solidárias”, e que o projeto teria acabado. O vereador Edson Agostinho 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Marc
elo Macedo 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Manoe
l Douglas 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador José Sales 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Ri
cardo Miranda 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. A vereadora Sonia Azzi 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador E
diraldo Ramos 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Fe
rnando Sampaio 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereado
r Gilberto Mateus 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereado
r Pedro UÚlisses 

Coimbra manifestou seu voto favorável ao requerimento. O v
ereador Manoel 

Douglas manifestou seu voto favorável ao requerimento. O ve
reador Gilberto 

Mateus, manifestou seu voto favorável ao requerimento. O
 vereador João 

Bosco, manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 
vereador Mauricio 

Borges, manifestou seu voto favorável ao requerimento. O
 requerimento foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento nº20/2021
 O presidente passou a 

palavra ao vereador José Antunes autor do requerimento
, para que este fizesse 

suas considerações a cerca do assunto. O vereador José Antunes Vieira 

justificou que o requerimento tem intuito de buscar
 informações referentes a 

obra da UBS Rosário, pois a obra se encontra parali
sada a mais de cinco anos. 

O vereador deseja obter informações referentes aos questionamentos 

levantados no requerimento. O vereador demonstrou 
sua insatisfação com as 

condições em que a obra se encontra. O vereador E
dson Agostinho manifestou 

seu voto favorável ao requerimento. O vereador Mar
celo Macedo manifestou 

seu voto favorável ao requerimento. O vereador Manoel
 Douglas manifestou 

seu voto favorável ao requerimento. O vereador 
José Sales manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O vereador Ricardo Mi
randa manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. A vereadora Soni
a Azzi manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Ediraldo Ram
os manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Fernando Samp
aio manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Gilberto Mate
us manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. E comentou que O requerimento é de suma 

importância pois segundo informações, no ano passado o executivo teria 

informado que as obras não seriam realizadas porqu
e o dinheiro que iria vir do 

estado para a obra não veio. E que no momento que
 a prefeitura tentou arcar 

com as obras, o estado não permitiu. O vereador Marcelo Macedo comentou 

que teria um relatório de visita no local, e que acha que deveriam se reunir e 

estudar o relatório. O vereador Pedro Ulisses Coimbra manifestou se
u voto 

favorável ao requerimento. O vereador Manoel D
ouglas manifestou seu voto 
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favorável ao requerimento. O vereador Gilberto Mateus manifestou seu
 voto 

favorável ao requerimento. O vereador João Bosco manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Mauricio Borges manifestou seu voto 

favorável ao requerimento, parabenizando o vereador pela iniciativa, o 

vereador aproveitou a oportunidade para convidar todos os vereadores a 

participarem da visita que terá no local na próxima quarta-feira, co
m encontro 

na UPA São Pedro. Requerimento nº26/2021. O vereador Ronaldo B
ento autor 

da proposição, comentou que teria feito o requerimento, haja vista 
a comissão 

de direitos humanos ter recebido denúncias, de que a empresa APP
A não 

estaria realizando os pagamentos/ depósitos de FGTS e previdenciário de 
seus 

colaboradores. O vereador ressaltou a importância de buscar inform
ações em 

relação as denúncias e se caso for verdade, que se possa buscar m
eios para 

solucionar o problema dos colaboradores. O vereador Edson Agostinho 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador 
Marcelo Macedo 

manifestou seu voto favorável ao requerimento, e comentou sobre a 

importância do executivo mandar as repostas o mais rápido possível. 

Lamentando sobre as denúncias, uma vez que existiu 
um processo licitatório 

em relação a empresa. O vereador Manoel Douglas manifestou seu 
voto 

favorável ao requerimento. O vereador José Sales manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Ricardo Mirand
a manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. A vereadora Sonia Azzi manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Ediraldo Ramo
s manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Fernando Sampaio
 manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador comentou 
que acredita que não esteja 

faltando o pagamento, pois para receber um pagamento a empresa dev
e 

apresentar que fez o devido pagamento aos seus
 colaboradores. O vereador 

Adimar Cota manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador 

Gilberto Mateus manifestou seu voto favorável ao
 requerimento. O vereador 

Pedro Ulisses Coimbra manifestou seu voto favoráv
el ao requerimento. O 

vereador Manoel Douglas manifestou seu voto f
avorável ao requerimento. O 

vereador Gilberto Mateus manifestou seu voto 
favorável ao requerimento. E 

comentou que também recebeu essas denúncias. O
 vereador ressaltou ainda a 

importância de se garantir o direitos dos trabalhadores. 
Destacando também a 

importância de cumprir o papel de vereador de fiscaliza
dor. O vereador João 

Bosco manifestou seu voto favorável ao requerimento. 
O vereador Mauricio 

Borges manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador José 

Antunes Vieira manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 27/2021. O 

vereador Ronaldo fez o requerimento com intuito 
de que sejam convidados 

para uma reunião em caráter de urgência, por 
meio de videoconferência, o 

dono da mina de passagem, os moradores d
o bairro Yolanda Guimarães, 

representantes Da associação de bairro de pass
agem de Mariana e o pároco 

da paróquia Nossa Senhora da Glória, afim de 
que juntos eles possam discutir 
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sobre a questão da cessão do terreno para a construçã
o da capela de Santa 

Rita no distrito de Passagem de Mariana. O vereador Edson Agostinho 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O verea
dor Marcelo Macedo 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vere
ador Manoel Douglas 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador José Sales 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O ver
eador Ricardo Miranda 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. A vereadora Sonia Azzi 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vere
ador Ediraldo Ramos 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O verea
dor Fernando Sampaio 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. 
. O vereador Adimar Cota 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O v
ereador Gilberto Mateus 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 
vereador Pedro Ulisses 

Coimbra manifestou seu voto favorável ao requ
erimento. O vereador Manoel 

Douglas manifestou seu voto favorável ao req
uerimento. O vereador João 

Bosco manifestou seu voto favorável ao requeri
mento. O vereador Mauricio 

Borges manifestou seu voto favorável ao 
requerimento. O vereador José 

Antunes Vieira manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade. O presidente passou a 

palavra ao vereador Marcelo Monteiro Ma
cedo, para que este apresente suas 

considerações. O vereador comentou que
 O requerimento busca promover 

discussões em relação ao pátio da rodoviár
ia. Pois ele vem recebendo muitos 

questionamentos e reclamações sobre o lo
cal. O vereador Edson Agostinho 

manifestou seu voto favorável ao requer
imento. O vereador Manoel Douglas 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador José Sales 

manifestou seu voto favorável ao requer
imento. O vereador Ricardo Miranda 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. A vereadora Sonia Azzi 

manifestou seu voto favorável ao requerimen
to. O vereador Ediraldo Ramos 

manifestou seu voto favorável ao requeriment
o. O vereador Fernando Sampaio 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Adimar Cota 

manifestou seu voto favorável ao requeri
mento. O vereador Gilberto Mateus 

manifestou seu voto favorável ao requerimen
to. O vereador Pedro Ulisses 

Coimbra manifestou seu voto favorável ao 
requerimento. O vereador Manoel 

Douglas manifestou seu voto favorável 
ao requerimento. O vereador João 

Bosco manifestou seu voto favorável ao
 requerimento. O vereador Mauricio 

Borges manifestou seu voto favorável ao
 requerimento. O vereador José 

Antunes Vieira, manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 

requerimento foi aprovado por unanimida
de. Requerimento nº30/2021. Pela 

ordem, o vereador Marcelo Macedo, come
ntou a dificuldade que os moradores 

de distritos enfrentam para ter acesso 
aos sinais de televisão. Ressaltando a 

importância de buscar meios que prom
ovam melhorias na transmissão. O 

vereador Edson Agostinho manifestou seu 
voto favorável ao requerimento. O 

vereador Manoel Douglas manifestou s
eu voto favorável ao requerimento. O 

vereador José Sales manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 
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vereador Ricardo Miranda manifestou seu voto fav
orável ao requerimento. A 

vereadora Sonia Azzi manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 

vereador Ediraldo Ramos manifestou seu voto fav
orável ao requerimento. O 

vereador Fernando Sampaio manifestou seu voto fav
orável ao requerimento. O 

vereador Adimar Cota manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 

vereador Gilberto Mateus manifestou seu voto f
avorável ao requerimento. O 

vereador Pedro Ulisses Coimbra manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Manoel Douglas manifestou 
seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador João Bosco manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Mauricio Borges manife
stou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador José Antunes Vieira man
ifestou seu voto favorável 

ao requerimento. O requerimento foi aprovado por unanimidade. Pela 

ordem o vereador Marcelo Macedo, comentou que a 
fixação de placas de 

identificação no requerimento seria de grande im
portância. Pois para eles 

poderia ser feita uma parceria junto a empresa Vale, para a realização das 

placas de identificação das ruas da cidade bem 
como dos distritos afim de 

facilitar a identificação de ruas e bairros para a pop
ulação. O vereador Edson 

Agostinho manifestou seu voto favorável ao requer
imento e sugeriu que fosse 

incluído no requerimento a empresa Samarco. O
 vereador Manoel Douglas 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. Com
entando que a medida 

pode facilitar os serviços de motoboys bem como outras pessoas Qque 

trabalham com entrega de mercadorias. O vereador José Sa
les manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O vereador Ricardo
 Miranda manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. A vereadora Sonia A
zzi manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Ediraldo Ram
os manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Fernando Sampai
o manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Adimar Cota, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Gilberto Mateus
, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Pedro Ulisses Coimb
ra manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O vereador Manoel Douglas
 manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O vereador João Bosco manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Mauricio Borge
s manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador José Antunes
 Vieira manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O requerimento foi apr
ovado por unamidade. 

Requerimento nº32/2021. O vereador Gilberto Mateus, p
or sua vez justificou a 

feitura do requerimento, isto porque para ele as empresas
 deveriam dar mais 

oportunidades aos jovens dentro da cidade de Mariana. O
 vereador comentou 

que algumas pessoas vem de fora e conseguem
 serviço com muito mais 

facilidade do que os próprios moradores da cidade. O vereador Edson 

Agostinho manifestou seu voto favorável ao requeriment
o. O vereador Marcelo 

Macedo manifestou seu voto favorável ao requeriment
o. O vereador Manoel 

Douglas manifestou seu voto favorável ao requerime
nto. O vereador José 

Sales manifestou seu voto favorável ao requerimento.
 O vereador Ricardo 
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Miranda manifestou seu voto favorável ao requerimento. A vereadora Sonia Azzi manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Ediraldo Ramos manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Fernando Sampaio manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador comentou que está demanda já é antiga entre os vereadores, e que muitas das vezes as pessoas passam pelo Sine de fachada, mas que na verdade as vagas já estão preenchidas por pessoas de indicações. O vereador Adimar Cota manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Pedro Ulisses Coimbra manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Manoel Douglas manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador João Bosco manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Mauricio Borges 
manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador José Antunes 
Vieira manifestou seu voto favorável ao requerimento. O requerimento foi 
aprovado por unanimidade. Conforme solicitado o presidente passou a palavra 
ai vereador Marcelo Monteiro Macedo, para que este pudesse apresentar suas 
considerações antes da palavra livre. Pela ordem, o vereador Marcelo Macedo, 
citou que um de seus questionamentos seria sobre a situação da água do 
distrito de Monsenhor Horta, ele disse ainda que o prefeito inteirino teria 
firmado o compromisso de resolver o problema da água no local. Então, o 
vereador aproveitou a oportunidade para cobrar o compromisso feito pelo 
prefeito em exercício. Outro assunto abordado pelo vereador, foi sobre as 
academias ao ar livre que são instaladas no município. Ele ressaltou que os 
aparelhos devem passar por manutenção pois muitos se encontram em 
péssimas condições de uso. O vereador comentou sobre a importância de se 
olhar a rua Travessa José Ferreira no distrito de Monsenhor Horta pois o SAAE 
teria ido até o local fazer uma obra e até hoje nada foi feito. Ele ressaltou que 
isso tem mais de um ano,e que os lugares que foram furados pela empresa 
ainda se encontram com muitos buracos. Ainda em sua fala o vereador 
comentou sobre a importância do requerimento do vereador Ronaldo Bento, 
em ralação a empresa APPA. Ele salientou que o executivo retorne o 
questionamento feito no requerimento o mais breve possível. Em seguida o 
vereador comentou também, sobre a precisão do poder executivo retomar com 
o “portal da Transparência”, pois a população precisa ter acesso às 
informações. Destacando que no ano de dois mil e vinte e um ainda não houve 
nenhuma publicação. Ao fim da reunião o presidente anunciou a nomeação de 
uma comissão para avaliar a troca do prédio da Câmara Municipal. A comissão 
então foi nomeada sendo compostas pelos vereadores Fernando Sampaio, 
Marcelo Macedo e Manoel Douglas, para que eles possam fazer as devidas 
avaliações sobre a possível mudança de prédio. PALAVRA LIVRE: 
ENCERRAMENTO: não havendo mais nada tratar o presidente encerrou a 
reunião às dezoito quarente e seis minutos. 


